

**26.—Familles et nombre et pourcentage d'enfants vivant à la maison, d'après la classe et la grandeur des familles, campagne et ville, Canada, 1931—fin.**

Classe et grandeur de la famille.	Nombre de familles.		Nombre d'enfants.		Pourcentage de tous les enfants.	
	Campagne.	Ville.	Campagne.	Ville.	Campagne.	Ville.
Grandeur de la famille.						
Toutes familles avec enfants.....	746,929	922,705	2,406,411	2,474,639	100-00	100-00
Familles avec 1 enfant.....	199,048	304,802	199,048	304,802	8-27	12-32
2 enfants.....	164,492	235,873	328,984	471,746	13-67	19-06
3 ".....	120,132	150,510	360,396	451,530	14-98	18-25
4 ".....	86,070	92,865	344,280	371,460	14-31	15-01
5 ".....	60,264	56,537	301,320	282,685	12-52	11-42
6 ".....	42,234	34,588	253,404	207,528	10-53	8-39
7 ".....	29,433	21,218	206,031	148,526	8-56	6-00
8 ".....	19,395	12,481	155,160	99,848	6-45	4-03
9 ".....	12,261	6,991	110,349	62,919	4-59	2-54
10 ".....	6,994	3,681	69,940	36,810	2-91	1-49
11 ".....	3,708	1,837	40,788	20,207	1-69	0-82
12 ".....	1,682	820	20,184	9,840	0-84	0-40
13 ".....	725	347	9,425	4,511	0-39	0-18
14 ".....	328	110	4,592	1,540	0-19	0-06
15 ".....	116	36	1,740	540	0-07	0-02
16 ".....	32	6	512	96	0-02	1
17 ".....	12	3	204	51	0-01	1
18 " et plus.....	3	Nil	54	Nil	1	Nil

<sup>1</sup> Moins d'un centième d'un pour cent.

L'aspect le plus frappant peut-être de la comparaison du nombre d'enfants des familles rurales avec celui des familles urbaines, c'est que le nombre d'enfants n'est que de 68,228 plus élevé dans les familles des villes que celles des campagnes. Par contre, il y a 247,798 familles urbaines de plus que rurales, et la proportion de celles qui ont des enfants est pour ainsi dire la même, environ 70 p.c. dans les deux groupes. La comparaison des familles de grandeur moyenne ou en deçà de la moyenne, soit 4 enfants, révèle qu'il y a 214,308 familles et 366,830 enfants de plus dans les villes que les campagnes. Dans 80 p.c. de toutes les familles, la moyenne d'enfants au logis est plus élevée dans les villes que les campagnes, mais la moyenne générale est bien plus basse pour les villes. Cette basse moyenne s'explique par ce fait que la proportion des familles nombreuses est relativement bien plus élevée dans les campagnes.

Dans les familles comprenant de 1 à 5 enfants inclusivement (ce qui constitue la majorité des cas), la famille urbaine moyenne a une plus forte proportion d'enfants que la famille rurale. Le fait est d'autant plus frappant qu'il semble que les familles des campagnes ont plus de facilité à porter le fardeau de plus lourd. Il est très certain que les familles des campagnes, compte tenu du nombre d'enfants qui leur naissent, sont plus prolifiques. Ce phénomène s'explique par le nombre d'enfants qui restent au logis, non par le nombre d'enfants nés dans une famille et vivant éloignés du foyer paternel.

### Section 15.—Occupations de la population canadienne.

Un article préparé spécialement pour l'Annuaire et donnant un aperçu complet des occupations de la population canadienne, telles que relevées au recensement de 1931, a paru aux pages 133-151 de l'Annuaire de 1937.